

In stillem Gedenken nehmen wir Abschied vom ehemaligen Verwaltungsrat der Sandoz AG und Novartis AG

Hans-Jörg Rudloff

11. Oktober 1940 – 1. Dezember 2025

Mit Hans-Jörg Rudloff verliert die Schweiz eine Unternehmerpersönlichkeit von internationaler Bedeutung. Nach einer herausragenden Karriere in der globalen Finanzwelt wurde er 1994 in den Verwaltungsrat der Sandoz AG gewählt und brachte in einer Zeit grosser Veränderungen seine internationale Erfahrung und strategische Weitsicht ein.

Nach der Gründung von Novartis prägte er als Vizepräsident des Verwaltungsrates bis 2011 massgeblich die Entwicklung und Positionierung des Unternehmens und trug wesentlich dazu bei, dessen Innovations- und Wettbewerbsfähigkeit zu stärken.

Hans-Jörg Rudloff war ein Brückenbauer zwischen Wirtschaft, Industrie und internationalen Institutionen. Er verstand es, Menschen und Organisationen zu verbinden, förderte unternehmerische Verantwortung und setzte sich für eine offene, global ausgerichtete Schweizer Unternehmenslandschaft ein. Mit seinem analytischen Scharfsinn und seiner Integrität hat er weit über seine Mandate hinaus nachhaltige Spuren hinterlassen.

Wir werden ihn und sein Wirken in dankbarer, dauernder Erinnerung behalten. Den Angehörigen entbieten wir unser aufrichtiges Beileid.

Novartis AG